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未来に向かって

いよいよ令和２年の幕が開けました。皆さんはお正月にどんな思いをもって新年を迎えたの
でしょうか？昨年度は，豊中生の活躍する姿をたくさん見ることができ，本当に嬉しい一年で
した。「誠実に地道に努力できる，そして思いやりをもって行動できる」のが豊中生の素晴ら
しいところだと思います。今年もこの気持ちを忘れずに，健康や安全に留意して，元気に生活
してほしいと思います。

2020年は，豊成中にとっても節目の年となります。令和３年度
の中仙中への統合に向けての準備と，歴史と伝統ある豊成中の閉校
を進めていくこととなります。閉校は寂しいことですが，豊成中の
有終の美を飾ることを託されたと思えば，身が引き締まる思いです。
豊成中の「FINAL」にふさわしい１年を皆で創り上げていきましょ
う。また，今年は「東京2020」のオリンピックイヤーです。世界
のトップアスリートが私たちに素晴らしい感動を届けてくれること
でしょう。
2020年が素晴らしい年となりますように！！！2020年が素晴らしい年となりますように！！！2020年が素晴らしい年となりますように！！！2020年が素晴らしい年となりますように！！！

冬休みにも関わらず，
３年生は来たるべき高校
入試に向かって，学習相
談や実力テストのために
普通通りに登校して，真
剣に学習に取り組んでい
ました。実力テストは，
本番さながらの緊張感の
中，行われていました。
また，家で学習している
と自分に甘えてしまうと
いう理由で，自主的に学
校で学習をしている人も
見受けられました。
１･２年生は，冬休みの課題提出(中間)をし，

学年部の先生に確認してもらっている姿が見
られました。３年生が良い手本となって，学
校全体が学習モードになっています。日々の
努力は決して，自分を裏切りません。確かな
力を身に付け，後期後半の学習に向かってい
ってほしいと思います。

冬休み明け今日14日
(火)の１校時，「2020
新年を迎えての会」を
開きました。新年を迎
えての意気込みを1年
空翔さん，2年亨祐さ
ん，3年晴さんが発表
してくれました。今年
にかけるそれぞれの人
の熱い思いが，とても
よく伝わってきました。
素晴らしい発表だった
と思います。発表を聞
いていた他の皆さんも，
学習に部活動にそれぞ
れ期するものがあると
思います。それぞれの
目標に向かって全力を
尽くしてくれることを
期待しています。
今年は，例年になく雪の少ない冬となりま

したが，冬と言えば「寒さが厳しい」「雪が
多い」というイメージがあります。私が，こ
の会の話の中で，「冬の間，草木はどうなっ
ているのだろう？」と問いかけると，「春に
向けてエネルギーを蓄えている。」という答
えが返ってきました。正に，その通りだと思
います。草木は，春の芽吹きに向かって「命」
をつないでいます。冬は試練の時であると同
時に，来るべき春に向かって力を付ける時で
あると考えます。高校入試に向かって学習に
打ち込んでいる３年生は，「志望校合格・高
校入学」という春に向かって，１・２年生は
この１年間の締めくくりをし，「進級」とい
う春に向かって，着実に歩みを進めている時
期ではないでしょうか。部活動も大きな大会
はありませんが，寒い体育館の中で黙々とそ
して熱く練習に打ち込んでいる皆さんの姿が
ありました。３月の卒業式に，そして修了式
に「お互いよく頑張ったな。」という１年に
するためにも，残り少ない後期後半の１日１
日を大切に過ごしていきましょう。

１月９日(木 )に，大
仙市中学生議会が大仙
市市役所「本会議場」
で開催されました。本
番の議会と同じような
緊張感が漂っていまし
た。本校からは，生徒
会を代表して，２年の
希月さんと葵さんが参
加し，「豊成中学校跡地
の活用方法について」
質問しました。地域活
性化を踏まえた提言で，
とても立派でした。


